

**PIECE N°1 :**

**AVIS D'APPEL D'OFFRES (AAO)**

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER**

*x*

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE  
N°001/AONO/SUP'PTIC/C/PM/2025 DU 01 JUILLET 2025 POUR LA RÉHABILITATION DE LA CLÔTURE  
ENTOURANT LE STADE DE SUP'PTIC DE YAOUNDE**

**1. Objet de l'Appel d'Offres**

Dans le cadre de la sécurisation du stade de SUP'PTIC, le Directeur de l'École Nationale des Postes et Télécommunications et des Technologies de l'Information et de la Communication (SUP'PTIC), Maître d'Ouvrage lance un Appel d'Offres National Ouvert pour la réhabilitation de la clôture entourant le stade de SUP'PTIC de Yaoundé.

**2. Consistance des travaux**

Les travaux comprennent notamment :

- 1) Démolition et libération des emprises
- 2) Construction et Reprise des fondations de la clôture à des endroits nouveaux et endommagés
- 3) Béton armé dosé à 350 Kg/m<sup>3</sup> de ciment CPJ 35 pour la structure (semelles, poteaux, longrine, chainage) pour la clôture)
- 4) Élévations de la clôture sur les zones ouvertes y compris bouchage des zones endommagées
- 5) Enduits bifaces au mortier dosé à 400 Kg/m<sup>3</sup> de ciment CPJ 35 sur l'ensemble de la clôture
- 6) Fourniture et pose d'une protection babelée en forme Y sur l'emprise définie de la clôture y compris support métallique
- 7) Peinture glycérophthalique du portail et portes métalliques existantes
- 8) Peinture sur murs de clôture

**3. Tranches/Allotissement**

Les travaux sont exécutés en un lot ci-après défini :

N° Lot	Désignation des travaux	Ville
1	Réhabilitation de la clôture entourant le stade de SUP'PTIC	Yaoundé

**4. Coût prévisionnel**

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de **Soixante Millions (60 000 000) Francs CFA.**

**5. Délai prévisionnel d'exécution**

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux, objet du présent appel d'offres est de **Quatre-vingt-dix (90) jours calendaires**. Ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les prestations.

**6. Participation et origine**

La participation au présent appel d'offres est ouverte à toutes les entreprises de travaux publics de droit camerounais possédant une bonne expérience dans la réalisation des travaux de Génie Civil et justifiant des capacités techniques et financières pour la bonne réalisation des travaux qui en constituent l'objet.

**7. Financement**

2

Les travaux objet du présent appel d'offres sont financés par le BIP SUP'PTIC, Exercice 2025, Imputation : 03  
02 03 01 23 239 239 000

## **8. Mode de soumission**

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est « **en ligne** »

## **9. Cautionnement de soumission**

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission, acquitté à la main, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO dont le montant s'élève à **Un Million deux cent mille (1 200 000) Francs CFA** et valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres. L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable. Elle doit être timbrée et endossée avec récépissé délivré par la Caisse de Consignation.

## **10. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres**

Le dossier physique peut être consulté aux heures ouvrables à l'école Nationale des Postes et Télécommunications et des Technologies de l'Information et de la Communication (SUP'PTIC) dès publication du présent avis.

## **11. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres**

La version physique du dossier d'appel d'offres peut être obtenue à l'école Nationale des Postes et Télécommunications et des Technologies de l'Information et de la Communication (SUP'PTIC), service des Marchés, Bâtiment Administratif, Porte N°A7 ;Tél : 676314009/695035822 dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable **des frais d'achat du DAO de Cent Mille (100 000) Francs CFA**, et payable dans le compte CAS-ARMP N° 335 988 60001-94 dans l'une des agences de la BICEC au titre des frais d'acquisition du dossier d'appel d'offres.

## **12. Remise des offres**

### **12.1 Taille et format des fichiers**

Les tailles maximales des documents qui vont transiter sur la plateforme et constituant l'offre du soumissionnaire sont les suivantes :

- 5 Mo pour l'Offre Administrative ;
- 15 Mo pour l'Offre Technique ;
- 5 Mo pour l'Offre Financière.

Les formats acceptés sont les suivants :

- Format PDF pour les documents textuels ;
- JPEG pour les images.

Le candidat veillera à utiliser des logiciels de compression afin de réduire éventuellement la taille des fichiers à transmettre.

Chaque offre sera rédigée en français ou en anglais.<sup>2</sup>

L'offre devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS au plus tard le **30 juillet 2025** à 13 heures précises. Une copie de sauvegarde de l'offre enregistrée sur clé USB ou CD/DVD devra être transmise le même jour que ci-dessus, au plus tard à 14 heures au Service des Marchés de SUP'PTIC de Yaoundé, porte A7 au premier étage du bâtiment administratif.

La copie de sauvegarde doit être transmise sous pli scellé avec l'indication claire et lisible « **copie de sauvegarde** », en plus de la mention ci-après :

**« AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE  
N°001/AONO/SUP'PTIC/CIPM/2025 DU 01 JUILLET 2025 RELATIVE A LA REHABILITATION DE  
CLOTURE ENTOURANT LE STATDE DE SUP'PTIC DE YAOUNDE.  
N.B : « A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »**

### **13. Recevabilité des plis**

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être enregistrée sur clé USB ou CD/DVD.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage :

- Les plis portant les indications sur l'identité du soumissionnaire ;
- Les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt ;
- Les plis non-conformes au mode de soumission.
- Les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en copies ;

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurances agréée par le Ministère des Finances et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres, ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet de l'offre.

### **14. Ouverture des plis**

L'ouverture des plis qui se fera en un temps et aura lieu le **30 juillet 2025** à 14 heures par la Commission interne de Passation des Marchés de SUP'PTIC dans la salle C9 de SUP'PTIC

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne dûment mandatée (procuration légalisée) de leur choix, ayant une parfaite connaissance de leurs offres. Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement d'entreprises.

### **15. Critères d'évaluation**

#### **15.1 Critères éliminatoires**

**Offre administrative**

- Dossier administratif incomplet pour absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif dans un délai de 48 heures accordé par la Commission Interne de Passation des Marchés ;  
Fausses déclarations, pièces falsifiées ou scannées en lieu et place des copies certifiées ou originaux, la Commission de Passation des Marchés et l'Autorité Contractante se réservent le droit de procéder à l'authentification de tout document présentant un caractère douteux) ;
- L'Absence d'une caution de soumission (entraîne le rejet de l'offre).
- Non-respect du format de fichier des offres ;
- De l'absence de la charte d'intégrité datée et signée
- De l'absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée ;
- Absence de déclaration sur l'honneur de non abandon du chantier au cours de trois dernières années
- Absence de matériels minimum (saut, pelle, brouette...)
- De l'absence du cautionnement de soumission timbrée au tarif officiel et de récépissé de consignation à la Caisse de Dépôt et de Consignation ;

#### **Offre technique**

- Absence d'une pièce du dossier technique ;
- Fausses déclarations, pièces falsifiées ou scannées ;
- Chiffre d'affaires dans le domaine des travaux de bâtiments publics similaires au cours des trois (03) dernières années cumulées inférieur à Trente millions (30 000 000) de Francs CFA ;
- Non satisfaction d'au moins 70 % des critères essentiels.
- Absence d'une bétonnière et d'un vibrer.

#### **Offre financière.**

- Omission d'un prix quantifié dans l'offre financière ;
- Offre financière incomplète (absence des éléments suivants : sous-détail des prix unitaires, bordereau des prix unitaires, devis quantitatif et estimatif) ;

#### **15.2. Critères essentiels.**

Les offres techniques seront notées en fonction des critères essentiels ci-après :

- Bonne présentation sur trois (03) critères ;
- Personnel d'encadrement de l'Entreprise sur dix (10) critères ;
- Références de l'Entreprise sur cinq (05) critères ;
- Moyens matériels de chantier à mobiliser sur sept (05) critères ;
- Méthodologie d'exécution sur dix (10) critères.
- Absence d'une attestation de capacité financière d'un montant au moins de Vingt millions (20 000 000) Francs CFA.

NB : Tout agent public listé parmi le personnel de l'entreprise et qui n'a pas présenté tous les documents susceptibles de justifier sa libération par la Fonction Publique sera considéré comme non-valable.

#### **16. Attribution**

Le Maître d'Ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification administrative, technique et financière requises et dont l'offre est évaluée la moins-disante.

#### **17. Durée de validité des offres**

2

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 60 jours à partir de la date limite initiale fixée pour la remise des offres.

#### **18. Renseignements complémentaires**

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus auprès du Service des Marchés de SUP'PTIC de Yaoundé, porte A7 au premier étage du bâtiment administratif, téléphone 676314009/695035822, aux heures ouvrables ou en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses : <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>

#### **19. Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques**

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48, l'ARMP ou le MO au numéro

222 22 37 00 ou 222 22 37 23

*Yaoundé, le 01 juillet 2025*

#### **Le Maître d'Ouvrage**

*(Directeur de l'Ecole Nationale supérieure  
des Postes, des Télécommunications et  
des Technologies de l'Information et  
de la Communication (SUP'PTIC) de Yaoundé)*



#### **AMPLIATIONS:**

- **MINMAP** (pour information)
- **ARMP** (pour publication et archivage)
- **Président CIPM** (pour information)
- **Service des Marchés Publics** (pour archivage)

# NOTICE OF OPEN NATIONAL CALL FOR TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE N°002/AONO/SUP'PTIC/CIPM/2025 DU 01 JUILLET 2025 FOR THE RÉHABILITATION OF THE SUP'PTIC MULTISPORTS COMPLEX

## 5.1 Purpose of the Call for Tenders

As part of securing the SUP'PTIC stadium, the Director of the National School of Posts and Telecommunications and Information and Communication Technologies (SUP'PTIC), Project Manager, is launching a National Opened Call for Tenders in emergency procedure for the rehabilitation of the SUP'PTIC MultiSports Complex.

## 5.2 Consistency of the work

The work includes in particular:

- 1) Replacement of expanded metal including glycerophthalic paint on existing metal elements, colors chosen by the Project Owner
- 2) Overall punching of the sports practice area and pouring of concrete dosed at 300 kg/m<sup>3</sup> of CPJ 35 cement 8 cm thick after laying a welded mesh
- 3) Resumption of the electrical connection and protection and replacement of lighting with LED projectors
- 4) Treatment of surfaces to be painted and resumption of exterior water-based paint on existing walls with incorporation of the school logo
- 5) Tracing and painting on the ground of the sports practice area following the existing layout
- 6) Supply and installation of reinforced concrete dosed at 350 kg/m<sup>3</sup> for the structure and floor of the stands of the grandstand with sanded finish
- 7) Renovation of the grandstand roof with a metal frame (IPE pillar and purlins) and a cover in pre-painted sheet metal tray Aluminum 5/10th color at the choice of the Project Owner

## 3. Tranches/Allotment

The works are executed in a single lot defined below:

N° LOT	DESIGNATION OF WORK	TOWN
01	Rehabilitation of the SUP'PTIC MultiSport Complex	Yaoundé

## 4. Estimated cost

The estimated cost of the operation following preliminary studies is **Forty-Five Million (45,000,000)** CFA Francs.

## 5. Estimated execution time

The maximum time limit provided by the Project Owner for the completion of the work, subject of this call for tenders, is **ninety (90) days** calendar months. This period runs from the date of notification of the service order to begin the services.

## 6. Participation and origin

Participation in this call for tenders is open to all public works companies under Cameroonian law with good experience in carrying out civil engineering works and demonstrating technical and financial capabilities for the successful completion of the works which constitute the subject.

## 7. Financing

The work subject to this call for tenders is financed by the BIP SUP'PTIC, Fiscal year 2025, Charge: 03 02 03 01  
23 239 239100

## **8. Method of submission**

The submission method selected for this consultation is "online".

## **9. Submission bond**

Each bidder must attach to their administrative documents a bid bond, paid by hand, issued by an organization or financial institution approved by the Minister responsible for finance to issue bonds in the areas of public procurement listed in Exhibit 14 of the DAO, the amount of which amounts to Nine hundred thousand (900,000) CFA Francs and valid for up to thirty (30) days beyond the initial date of validity of the bids. The absence of a bid bond issued by a first-rate bank or a first-class financial organization authorized by the Ministry of Finance to issue bonds in the context of public procurement will result in the outright rejection of the offer. A bid bond produced but having no connection with the consultation concerned is considered absent. The bid bond presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

## **10. Consultation of the Tender File**

The physical file can be consulted during business hours at the National School of Posts and Telecommunications and Information and Communication Technologies (SUP'PTIC) upon publication of this notice.

## **11. Acquisition of the Tender File**

The physical version of the tender documents can be obtained from the National School of Posts and Telecommunications and Information and Communication Technologies (SUP'PTIC), Office of the Procurement Department, Administrative Block, Door N°A7 Tel: 676314009 / 695035822 upon publication of this notice, against payment of a non-refundable sum of the purchase costs of the DAO of One Hundred Thousand (100,000) CFA Francs, and upon presentation of a receipt payable to account " CAS-ARMP N° 335 988 60001-94 opened in all branches of the International Bank of Cameroon for Savings and Credit (BICEC)

## **12. Submission of offers**

### **12.1 Size and format of files:**

The maximum sizes of documents that will transit the platform and constitute the offer of the bidder are as follows:

- 5 MB for the Administrative file;
- 15 MB for the Technical file;
- 5 MB for the Financial file.

Accepted formats are:

- PDF format for textual documents;
- JPEG for images.

The candidate will use compression software to reduce the size of the files to be transmitted. Each tender should be drafted in English or French. The tender must be submitted by the tenderer on the COLEPS platform no later than **july 31th 2025 at 1 p.m.** A backup copy of the offer stored on a USB key or CD / DVD must be transmitted the same day at **2 p.m.** at SUP'PTIC Yaounde, Service of Public contracts, Tender's Bureau Block A7, Phone (237) 676314009/695035822.

This backup copy should be forwarded in a sealed envelope, with clear and legible indications written as follow:

**NOTICE OF OPENED NATIONAL CALL FOR TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE N°002/AONO/ SUP'PTIC/  
CIPM /2025 OF JULLY 1<sup>ST</sup> 2025 FOR THE REHABILITATION OF THE SUP'PTIC MULTISPORTS COMPLEX**

**"TO BE OPENED ONLY DURING THE COUNTING SESSION"**

## **13. Admissibility of submissions**

The administrative documents, the technical offer and the financial offer shall be stored on a USB key or CD / DVD Will be inadmissible by the Project Owner:

- The envelopes bearing information on the identity of the tenderer;
- Entries received after the submission deadlines and times;
- Entries that do not comply with the submission method.
- Folders without indication of the identity of the Call for Tenders;
- Failure to comply with the number of copies indicated in the RPAO or offer only copies;

Under penalty of rejection, the other required administrative documents must be produced in originals or certified copies by the issuing service in accordance with the stipulations of the Special Regulations of the Call for Tenders. They must date from less than three (03) months preceding the date of submission of offers.

Any offer not in compliance with the requirements of this Tender Document will be declared inadmissible. In particular, the absence of the bid bond issued by a first-rate bank or an insurance company approved by the Ministry of Finance and valid for thirty (30) days beyond the original date of validity of the offers, or non-compliance with the models of the documents in the Tender Document, will result in the rejection of the offer.

## **14. Opening of folds**

The opening of the bids which will be done in one time and will take place on **jully 31th 2025 at 2 p.m** by the SUP'PTIC Procurement Commission in the room C9 of SUP'PTIC.

Only bidders may attend this opening session or be represented by a duly authorized person (legalized power of attorney) of their choice, having perfect knowledge of their offers. Only bidders may attend this opening session or be represented by a single duly authorized person of their choice, even in the case of a group of companies.

## **15. Evaluation Criteria**

### **15.1 Exclusion Criteria**

Administrative Offer

- Incomplete administrative file due to absence or non-compliance of a document in the administrative file within a deadline set by the Public Procurement Commission;
- False declarations, forged documents or scanned copies instead of certified copies or originals, the Public Procurement Commission and the Contracting Authority reserve the right to authenticate any document that appears questionable);
- Failure to comply with the file format requirements for offers;
- The absence of a bid guarantee (results in the rejection of the offer);
- The absence of a signed and dated integrity charter;
- The absence of a signed and dated declaration of commitment to comply with environmental and social clauses
- Absence of a sworn statement of non-abandonment of site within the last three years;
- Absence of minimum materials (jumping tools, shovel, wheelbarrow...);
- Absence of the stamped submission bond at the official rate and receipt of deposit at the Deposit and Consignment Fund;Technical offer
- Absence of a document in the technical file;
- False declarations, falsified or scanned documents;
- Turnover in the field of similar works during the last three (03) cumulative years less than Twenty million (20,000,000) CFA Francs;
- Failure to meet at least 70% of the essential criteria.

Financial offer.

- Omission of a quantified price in the financial offer;
- Incomplete financial offer (absence of the following elements: detailed unit prices, unit price schedule, quantitative and estimated quote);

### **15.2. Essential criteria.**

2

The technical offers will be scored based on the following essential criteria:

- Good presentation based on three (03) criteria;
- Company management personnel based on ten (10) criteria;
- Company references based on five (05) criteria.
- Material resources for the construction site to be mobilized based on seven (05) criteria;
- Absence of a certificate of financial capacity amounting to at least Twenty million (20,000,000) CFA Francs.
- Execution methodology based on ten (10) criteria.

NB: Any public agent listed among the company's staff and who has not presented all the documents likely to justify his release from the Civil Service will be considered invalid.

## 16. Assignment

The Project Owner or Delegated Project Owner awards the contract to the tenderer who has submitted an offer meeting the required administrative, technical and financial qualification criteria and whose offer is evaluated as the lowest.

## 17. Validity period of offers

Bidders remain committed to their offer for 60 days from the initial deadline set for submission of offers.

## 18. Additional information

Additional information can be obtained during working hours at the National School of Posts and Telecommunications and Information and Communication Technologies (SUP'PTIC), Contracts Service Office, Administrative Block, Door N° A7 Tel: 676314009/695035822 or online on the COLEPS platform at: <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm>.

## 19. Fight against corruption and bad practices

For any denunciation of practices, facts or acts of corruption or bad practices, please call CONAC at number 1517, the Public Procurement Authority (MINMAP) (SMS or call) at the numbers: (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48, the ARMP or the MO at the numbers 222 22 37 00 ou 222 22 37 23.

Yaoundé, the july 1<sup>st</sup> 2025

SUP'PTIC DIRECTOR

(Project Owner)



### Copies:

- Public Procurement Authority (DDMINMAP)
- ARMP/Ydé
- Project Owner
- President of the Procurement Commission
- Display, Chrono/Archives